

**Antrag Nr. 04-F-01-0040**  
**16 Büro der STVV**

---

**Betreff:**

Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 15.06.2004  
Neuer Standort der Gartenbauzentrale

**Antragstext:**

Es gibt Hinweise, dass am neuen Standort der Gartenbauzentrale eine Teerfabrik betrieben wurde. Zusätzlich bestehen Befürchtungen, dass sich noch eine oder mehrere Fliegerbomben aus dem 2. Weltkrieg an diesem Standort befinden.

Der Magistrat wird deshalb gebeten,

Auskunft darüber zu geben ob ihm bekannt ist, dass der neue Standort der Gartenbauzentrale Altlasten enthalten könnte.

**Begründung:**

Wiesbaden, 15.06.2004

F.d.R.  
Marc Paffenholz, Fraktionsassistent